

CAMP JOUR DE PLUIE



Pourquoi notre Père céleste n'a-t-il pas exaucé ses prières ?

Par Lucy Stevenson Ewell

Une histoire vraie qui nous vient des États-Unis.

« Mon match est demain, n'est-ce pas ? » demande Lucy alors que maman la borde dans son lit. Maman hoche la tête. « Oui ! Demain soir à 18 h. » Lucy a vraiment hâte d'y être. Depuis des semaines, elle attend avec impatience le premier match de softball de son équipe. Et cette année, leurs maillots sont roses ! Elle est tellement excitée qu'elle a du mal à s'endormir.

Mais le lendemain matin, Lucy regarde par la fenêtre et fronce les sourcils. Des nuages gris et

hostiles flottent dans le ciel, et il y a des flaques d'eau partout. Il a plu pendant la nuit.

Elle s'agenouille pour faire sa prière du matin. « Cher Père céleste, s'il te plaît, fais en sorte qu'il y ait du beau temps pour mon match de softball ce soir. »

Toute la journée à l'école, Lucy pense au match. Elle s'imagine portant son nouveau maillot rose, tendant la main pour faire une prise gagnante. Mais à l'extérieur, il ne s'arrête pas de pleuvoir.

Elle fait une petite prière en silence. *Père céleste, aide le soleil à se lever bientôt pour que nous puissions jouer ce soir.*

Lorsque la cloche de l'école sonne, Lucy attrape son sac à dos et court dehors. Elle peut voir que le soleil commence à sortir de derrière les nuages !

Mais quand maman vient la chercher, elle a de mauvaises nouvelles. « Le match de ce soir est annulé, dit-elle. Je suis désolée. »

Lucy regarde le ciel. « Mais le soleil se lève. Peut-être que la pluie

va s'arrêter. »

« Je sais, dit maman. Mais toute cette eau a inondé le terrain de softball. Même s'il ne pleut plus, c'est trop humide et trop boueux pour y jouer. Ils vont reporter le match. »

De grosses larmes emplissent les yeux de Lucy. Elle est tellement déçue ! Elle voulait vraiment, vraiment jouer ce soir. Pourquoi notre Père céleste n'a-t-il pas exaucé ses prières ?

À la maison, Lucy se sent d'une humeur aussi grise et bougonne que les nuages de pluie. Elle n'a pas envie de lire son livre préféré et, même si maman a préparé ses pâtes préférées pour le dîner, elles n'ont pas le même goût.



Après le dîner, Ellie, la plus jeune sœur de Lucy, s'installe sur ses genoux. « Tu joues avec moi ? » demande-t-elle.

Lucy pousse un soupir. « D'accord », répond-elle. C'est alors qu'elle a une idée. « Il faut qu'on trouve quelque chose d'amusant à faire. »

Elle attrape un balai et attache une écharpe au bout pour en faire un drapeau, puis elle réunit toutes ses sœurs. Elle brandit le drapeau et dit : « Bienvenue au camp Jour de pluie ! C'est l'endroit où l'on va pour s'amuser quand on ne peut pas jouer dehors. »

Ses sœurs applaudissent.

« D'abord, dit Lucy, nous allons chanter notre chanson de camp. »

Les filles rigolent tout en inventant une chanson drôle et les paroles qui vont avec. Elles font ensuite le tour de la salle avec leur drapeau, en chantant aussi fort qu'elles le peuvent.

« Maintenant, nous devons monter notre tente ! » Lucy aide ses sœurs à rassembler des couvertures et des oreillers pour construire un fort. Il est renversé plusieurs fois, mais après l'avoir redressé, elles se réfugient toutes à l'intérieur pour faire des jeux.

C'est bientôt l'heure d'aller se coucher. « J'espère qu'il pleuvra encore demain, dit Liza, une autre sœur de Lucy. Je veux rejouer au camp Jour de pluie ! »

« Merci d'avoir joué avec tes sœurs, dit maman en embrassant Lucy pour lui souhaiter bonne nuit.

Tu as créé ton propre soleil dans cette journée nuageuse. Je suis fière de toi. »

Lucy se sent heureuse quand elle va au lit. Ses prières n'ont pas reçu la réponse qu'elle espérait, mais notre Père céleste l'a quand même aidée à trouver quelque chose d'amusant à faire avec sa famille. C'était tout aussi amusant que de porter du rose à son premier match de softball ! ●